

PROVINCIA | Cultura

El Brujo, zarzuela, música en directo y teatro desde las ventanas, algunos de los atractivos de la Semana del Teatro de Lucena

El estreno nacional de la última obra de Juan Carlos Rubio abre un programa que se desarrollará del 13 al 20 de octubre

Redacción

Viernes 4 de octubre de 2013 - 09:51



El

Brujo, zarzuela, música en directo o teatro desde las ventanas son algunos de los atractivos de la 16ª Semana del Teatro de Lucena, que se celebra del 13 al 20 de octubre, que ha presentado el concejal de Cultura, Manuel Lara, el técnico de Cultura y coordinador del programa, Julio Flores, y el dramaturgo Juan Carlos Rubio, quien ha elegido Lucena para el estreno nacional de su última obra, 'Las heridas del viento'.

La compañía Talycual Producciones pondrá en escena esta historia protagonizada por Kiti Mánver y Daniel Muriel, que cuenta con cinco nominaciones a los

Premios de la Asociación de Críticos de Nueva York. El Palacio de los Condes de Santa Ana se abre por primera vez a una representación teatral de la que se llevarán a cabo tres pases entre los días 13 y 14 de octubre limitados a 60 espectadores cada uno de ellos que brinda la oportunidad de disfrutar del teatro de cerca.

“Una obra muy íntima en un espacio como es el Palacio de los Condes de Santa Ana en el que se va a crear una atmósfera muy especial”, ha destacado Rubio, quien además ha alabado la Semana del Teatro lucentina por su programa “de nivel”.

El programa, que Flores ha calificado como variado y con obras para todos los públicos, continúa el martes con 'Teatro en las ventanas', una propuesta para la representación de varias piezas de autores contemporáneos en distintas ventanas y balcones del centro de la ciudad. Se instalarán sillas a pie de calle para que el público que lo desee pueda contemplarlas y, una vez finalizada cada pieza, se traslade con su silla hasta la próxima ventana.

También el martes tendrá lugar la representación de '666', teatro de humor que llega a Lucena de la mano de la compañía Yllana Producciones que por primera vez participa en la Semana del Teatro de la ciudad con una obra de “humor sin complejos y que requiere de la participación del público”, según ha expuesto Flores.

El miércoles 16 será Rafael Álvarez El Brujo el que tome el escenario del Palacio Erisana con 'La Odisea', recientemente estrenada en el festival de teatro de Mérida, donde tuvo gran éxito. Música en directo y músicos en directo es la principal novedad que presenta el nuevo montaje del actor lucentino.

El jueves 17 el programa estará marcado por la música y los títeres, con un espectáculo dirigido a toda la familia y a los amantes de la música que aúna el trabajo de la compañía de títeres Per Poc y el de la Orquesta de Córdoba en su particular versión de 'El sueño de una noche de verano' de Mendelssohn, basada en la obra original de William Shakespeare.

La jornada del viernes se iniciará por la tarde con un espectáculo de break danza en la Plaza Nueva, a cargo

de 'Animals party', que dará paso a la representación por la noche en el Palacio Erisana de la zarzuela 'La verbena de la Paloma' a cargo de la Compañía Lírica de Andalucía.

Los más pequeños serán los protagonistas del programa del sábado, que se iniciará a las 13.00 horas con 'Aladino y la Lámpara Maravillosa', un espectáculo musical y teatral a cargo de la compañía Acuario Teatro. Por la tarde la misma compañía sacará el teatro a la Plaza Nueva con el montaje 'Sobre ruedas-Singin in the rain' y, por la noche, Beatriz Rico protagonizará el monólogo 'Mejor viuda que mal casada'. La compañía Chirigólicas pondrá el broche al programa el domingo con 'La Copla Negra', con Alejandra López, Ana López y Teresa Quintero.

El concejal de Cultura, Manuel Lara, ha insistido en la apuesta del Ayuntamiento por mantener este programa y ha agradecido a la Diputación de Córdoba su aportación de 12.000 euros al proyecto así como a la Junta de Andalucía, que colabora a través del programa Enrédate.

Las entradas pueden adquirirse de forma anticipada en la Delegación Municipal de Cultura, en la Biblioteca Pública Municipal, así como on line a través de www.ticketea.com. Existe un bono que incluye la entrada a cinco espectáculos. Durante toda la semana funcionará asimismo un servicio de guardería cultural que permitirá a las personas que lo deseen disfrutar del teatro al mismo tiempo que monitores especializados cuidan de sus hijos en la Biblioteca Pública Municipal.